

## 第74期生のみなさん、ご卒業おめでとうございます

今年度の卒業式も新型コロナウィルス感染症対策のもとでの実施となりました。各ご家庭からの参列も1名とさせていただきましたところ、ご協力をいただき、円滑に式典を進めることができました。心より感謝申しあげます。卒業生に贈らせていただきました式辞です。ご一読いただければ幸いです。

本校の桜の木に小さな硬い芽が日増しに増え、膨らみ始めてきました。

春の息吹を感じるこのよき日に、「第74回 卒業証書授与式」を迎えることができましたことは、大変喜ばしいことです。

保護者の皆様、本日は、誠におめでとうございます。人生の最も多感な時期に著しい成長を遂げるお子さまが、晴れやかに卒業の日を迎えられましたことは、感慨深き思いでおられることと存じます。平素より、本校の教育活動に多大なご支援、ご協力を賜りましたこと、全教職員になり代わり、改めて厚くお礼申しあげます

さて、第74期生の3年生諸君、ご卒業、おめでとうございます。心よりお祝い申しあげます。今年度は、世界中が未曾有の事態に見舞われ、様々な制約を受けての学校生活、学校行事でした。一体どうなるんだろうという不安の中、みんなで協力して、できる範囲の中で、精一杯力を尽くしてやりきっていました。知恵を出し合い、工夫をすれば、何かができるというこの経験はきっと皆さんの将来の糧（かて）になると信じています。

「至誠、明朗、友愛、自律」の校訓のもと、皆さんは、この3年間、教科の学習はもちろんのこと、本当に多くのことを「学び」ました。この一中での「学び」を礎（いしづえ）に、持続発展可能な社会を形成する担い手として、自信をもって着実に人生の歩みを進め、未来ある社会を切り拓いていってください。

卒業に際して、次の言葉を贈ります。20世紀最高の物理学者と言われている理論物理学者で、1921年にノーベル物理学賞を受賞したアルバート・アインシュタインの言葉です。

Imagination is more important than knowledge. 「想像力は知識より大事だ。」という意味です。想像力を働かせるからこそ、人は知識を得ようとし、経験を積もうとします。テレビやインターネット、スマートフォンの情報から離れ、空を眺めて将来の自分の姿を、なってみたいと思う姿を想像しましょう。将来の夢を抱いてみましょう。皆さんのが抱いている夢の実現に向けて、想像力を豊かにしてください。想像力を働かせてください。「こうなりたい、なってみたい」という自分をイメージして、そのイメージに自分を近づけるために何をするのか、何が必要なのかを日々考えてください。そうすれば、きっと夢は叶います。Imagination is more important than knowledge. 皆さんの将来が熱く、光り輝くものとなることを心よりお祈り申しあげ、以上、式辞といたします。

在校生は、生徒会執行委員8名が代表で参列してくれました。卒業生から在校生に、在校生から卒業生にメッセージの交換がされました。廊下、階段のおどり場に掲示されています。

